

EGAN-JONES REBAJA A ESPAÑA A BONO BASURA



↳ La agencia Egan-Jones recortó la calificación de crédito de España aún más adentro de

la categoría basura, citando a los tambaleantes bancos del país y los problemas que enfrentan las regiones.

Egan-Jones rebajó la nota de España a "CC" desde "CC+", más profundo en el territorio especulativo, en lo que fue la séptima rebaja de la agencia para el país en lo que va del año.

La rebaja se produce mientras los mercados esperan la decisión sobre una revisión de la nota de parte de Moody's Investors Service, que se espera se conozca a finales de mes.

PRESUPUESTO. La vicepresidenta del gobierno español, Soraya Sáenz de Santamaría, dijo que el presupuesto del 2013 se concentrará en bajar el gasto más que en subir impuestos y señaló que en los próximos seis meses se aprobarán 43 nuevas leyes para "reformular la economía".

España acordó la creación de una autoridad independiente para monitorear la reducción del déficit y el gasto del gobierno y aclaró que las reformas anunciadas por el gobierno estaban completamente coordinadas con las recomendaciones de la Unión Europea.

RESCATE. La comunidad autónoma de Castilla-La Mancha se sumó a otras regiones españolas que ya han solicitado ayuda al gobierno central, con una petición de 848 millones de euros al Fondo de Liquidez Autonómica (FLA).